

ADN

## Antonio López asume la dirección general de Mutual Médica

La compañía releva a su director general e invierte 4,5 millones de euros en procesos de digitalización.

---

PlantaDoce  
2 oct 2017 - 10:00

**Cambio en el organigrama directivo de Mutual Médica.** La mutualidad profesional fundada por los colegios médicos de Cataluña y Baleares ha nombrado a Antonio López como nuevo director general, ejecutivo de CaixaBank, en sustitución de Enric Tornos, quien ha ocupado el cargo durante los últimos 28 años.

**Entre los objetivos del nuevo director general de Mutual Médica destaca la digitalización de la compañía.** “Tenemos en marcha una inversión de 4,5 millones de euros en sistemas informáticos para que la operativa puede hacerse online”, destaca López en declaraciones a *La Vanguardia*.

El plan terminará a finales del año que viene y será la base de una transformación comercial de la empresa que se centrará en crecer fuera de Cataluña y en lanzar nuevos productos para los médicos. La aseguradora estudia, además, incorporar un seguro de responsabilidad civil para facultativos y seguros para clínicas.

**Mutual Médica ingresó 94 millones de euros en 2016** y prevé alcanzar los 100 millones de euros este año. La compañía emplea a un centenar de personas y obtuvo un beneficio de 4,9 millones de euros.